



GranadaDigital

Jueves, 08 octubre de 2009, 11:22

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente | Comunicación | Corpus 2009 |



Sociedad

ESTUDIO HECHO CON GEORRADAR POR UNA EMPRESA PRIVADA

Una empresa localiza indicios de una fosa en la zona de Alfacar donde se cree que yace Lorca

miércoles, 07/10/2009 12:12

EFE

Imprimir Enviar

Un estudio hecho con georradar en el parque público de Alfacar (Granada) donde se cree que está enterrado el poeta Federico García Lorca ha revelado indicios de la existencia de una fosa común con tres separaciones, capacidad para seis cuerpos y una longitud máxima de casi seis metros de largo por dos de ancho.

El director de la empresa Cóndor Georadar, Luis Avial, ha informado hoy a Efe de que efectuó el análisis científico el pasado 25 de septiembre sobre una superficie de unos 8 por 18 metros próxima al monolito erigido en memoria de García Lorca, desde una de las entradas del parque hasta un ciprés.

Este experto en fosas, quien ha asegurado que investigó ese entorno por iniciativa propia, ha explicado que detectó una "anomalía" asociable directamente a la existencia de "alteraciones mecánicas o manuales en el subsuelo".

Según Avial, que hizo este trabajo -que adelanta hoy ABC- durante unas dos horas y que aclara que únicamente puede considerarse como "una aproximación científica", es "muy razonable" que en la zona rastreada exista una pequeña fosa común, con una longitud máxima de seis por dos metros y 0,9 de profundidad.

En los análisis del georradar se aprecia una sola concavidad, en la que "parece haber" ciertas "protuberancias internas" que corresponderían a tres pequeñas separaciones, ha precisado.

El lugar en el que este experto ha hallado indicios de la existencia de un enterramiento común coincide con la zona en la que el historiador Ian Gibson sitúa la ubicación de la fosa donde yacería Federico García Lorca a partir de varios testimonios.

Además de los del poeta, la fosa común albergaría los restos del maestro Díoscuro Galindo, los banderilleros Francisco Galadí y Joaquín Arcollas y, según se ha conocido recientemente, del inspector municipal Fermín Roldán y el restaurador Miguel Cobo, cuyas familias se han sumado a la petición de apertura de la fosa, una vez abierto por la Junta el plazo de alegaciones a este proceso.

Esa zona ha sido objeto en las últimas semanas de una exploración también con georradars por parte de técnicos del Instituto Andaluz de Geofísica de la Universidad de Granada, por encargo de la Consejería andaluza de Justicia.

Avial, que en los últimos años ha explorado más de setenta fosas en toda España, ha señalado que hizo este trabajo por iniciativa personal puesto que le parece "muy relevante" poder conocer cómo es el subsuelo de la fosa en la que se supone que estaría enterrado el poeta.

Ha añadido que, pese a que en la zona días antes habían empezado a trabajar técnicos del Instituto de Geofísica y estaba acotada, nadie le impidió al acceso y se veía "legitimado" para hacer el estudio en un parque público no declarado yacimiento arqueológico.

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos | Vota

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo Electrónico:

Comentario:

Añadir

>> NOTICIAS RELACIONADAS

- La Junta se desmarca del estudio privado que anuncia "indicios de una fosa" en los terrenos donde se cree que está Lorca
- El Foro por la Memoria de Andalucía alega que los jueces son quienes deben decidir sobre la fosa de Lorca
- Diputación, propietaria de los terrenos de la fosa de Alfacar, rechaza polemizar aunque reafirma su compromiso con Ley de la Memoria
- La familia Lorca se reserva el derecho a identificar y disponer de los restos del poeta aunque pide que "no se remuevan"
- La Junta recibe siete alegaciones a la apertura de la fosa de García Lorca
- Esta semana se cierra el plazo ampliado de alegaciones a la apertura de la fosa donde podría yacer Lorca
- El análisis de ADN no garantiza la identificación de los enterrados en la fosa de Lorca, según Lorente
- Los técnicos que trabajan en la fosa de Alfacar analizan los resultados obtenidos tras una primera toma de datos sobre el terreno
- Entra en vigor la orden que regula todas las exhumaciones de víctimas de la Guerra Civil y la postguerra en Andalucía
- Gibson entregará su Medalla de Andalucía si los restos de Lorca no son identificados tras la apertura de la fosa

Carreras universitarias

- Banca y Finanzas

- Empresa y Comercio

Abierto plazo matrícula

902 160 194
www.esnagranada.es

OPINIÓN

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.